

# El mejor algarrobo monumental de España tiene premio

• Compartir:



20/05/2022



*La Asociación de Empresas Innovadoras de la Garrofa (EiG) y la Fira de Jesús (Tortosa) han convocado el primer Concurso al Mejor Algarrobo Monumental de España, con el objetivo de dar un merecido reconocimiento y valoración a este cultivo mediterráneo.*

Tal y como indican desde la organización de este concurso, en la mayor parte de las zonas productoras destaca la presencia de algarrobos extraordinarios. Muchos de ellos lo son por haber resistido el paso del tiempo, otros por su gran vigor y producción, y otros por haber sido el origen de leyendas o anécdotas populares.

Todos ellos son los Algarrobos Monumentales de España, que ahora se ven reconocidos con este premio, que trata de valorizar y enaltecer la majestuosidad de los algarrobos más monumentales y ancestrales de la geografía española.

Así, el pasado 15 de mayo se entregó el primer premio al Mejor Algarrobo Monumental de España 2021 al algarrobo llamado “Els Cabanils”, ubicado en el municipio de Càlig (Castellón). Además, se ha otorgado un accésit al “Garrofer Brazo de Alto” de Chiva, Valencia.

En total, se han presentado 10 candidaturas, de varias provincias: Valencia (3 árboles), Castellón (3 árboles), Tarragona (2 árboles), Mallorca (1 árbol) y Cádiz (1 árbol).

La Asociación de Empresas Innovadoras de la Garrofa es una organización sin ánimo de lucro creada en 2012, cuya principal actividad se centra en la defensa de este sector, mediante el fomento de la investigación y la transferencia tecnológica en los ámbitos agronómico, industrial y alimentario. Está integrada por 19 socios, que representan a la cadena de valor de la garrofa o algarroba desecada, y pertenecen a las principales autonomías productoras: Comunidad Valenciana, Baleares, Andalucía, Murcia y Cataluña.